

## Steckbrief: Katharina Hauck

Liebe Eltern,

ab dem neuen Schuljahr 2022/23 bin ich, Katharina Hauck, Sekundarstufenlehrerin an der Eugen-Bolz-Schule, worüber ich mich sehr freue.

Studiert habe ich an der Pädagogischen Hochschule in Heidelberg die Fächer Deutsch, Biologie und AES. Darüber hinaus habe ich noch die Zusatzqualifikation „Erlebnispädagogik“ absolviert. Letztes Schuljahr habe ich mein Referendariat an der Döchtbühlschule in Bad Waldsee erfolgreich abgeschlossen.

Mit Neugierde und Motivation blicke ich auf das Schulkonzept der Eugen-Bolz-Schule. Ich kann mich mit den Inhalten des Marchtaler-Plans persönlich identifizieren und unterstützte die christliche Erziehung und Bildung.

Die Förderung von Fähigkeiten und Fertigkeiten, die jedes Kind mitbringt, hat für mich einen hohen Stellenwert. Zu einem ganzheitlichen Selbstbild gehört für mich auch die Akzeptanz und Achtung vor den eigenen Schwächen. Wer sich selbst mit all seinen Stärken und Schwächen annehmen kann, ist auch in der Lage andere Menschen zu respektieren und wertzuschätzen.

Respektvoller Umgang miteinander, positive Beziehungen und eine verlässliche Gemeinschaft bieten in meinen Augen die optimalen Lernbedingungen.

Ich freue mich schon darauf gemeinsam mit ihren Kindern zu lernen und den ein oder anderen von Ihnen persönlich kennenzulernen.

Ihre Katharina Hauck

